## Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach (Ts.) in Zeiten des Coronavirus

# Wir lassen Sie nicht allein!

### Gott ist überall

## 4. Sonntag nach Trinitatis

Video - Kindergottesdienst am 5. Juli 2020



In der 10. Folge von "Gott ist überall" fragt der Jammerlappen den Kirchenaffen, ob Jesus eigentlich Kinder mag.

Sicher kennt ihr schon die Antwort.

Der Kirchenaffe erzählt dem Jammerlappen die Geschichte von Jesus und den Kindern.

Viel Spaß beim Hören und Sehen!

Gott segne Sie! Bleiben Sie behütet!

Pfr. Herbert Lüdtke im Namen des Kirchenvorstandes der Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach (Ts.)

Wir danken allen Spenderinnen und Spendern für Ihre guten Gaben! Auch in der vergangenen Woche konnten wieder viele Essensgutscheine verteilt werden.

Wenn Sie die Gemeinde weiterhin in Ihrem Engagement in der Krise unterstützen möchten, dann freuen wir uns über Ihre Spende!

Spendenkonto: Ev. St. Georgsgmeinde

Raiffeisenbank - IBAN: DE89500617410100115878

**BIC: GENODE510BU** 

Besuchen Sie unseren YouTube-Kanal!



Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach

